

	179. Vollversammlung der AK Wien vom 25.05.2023
Gem	
Antrag Nr. 15	<i>Leichtere Durchsetzung von Schadenersatz bei defekten Produkten</i>
Annahme	Ausschuss Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik

Die BAK hat zu den beiden Vorhaben der EU-Kommission (Änderung der allgemeinen Produkthaftungs-Richtlinie in Hinblick auf neue Anforderungen durch die Digitalisierung und Entwurf einer Richtlinie zur Haftung für Künstliche Intelligenz) kritisch Stellung genommen, adressierte ihre Positions- und Forderungspapiere auch an Brüsseler Stakeholdern, unterstützte den EU-Verbraucherverband BEUC beim Erstellen von dessen Positionspapieren zu beiden Kommissionsentwürfen, kooperierte mit dem deutschen Verbraucherverband VZBV bezüglich gemeinsamer Textvorschläge und bringt sich in einer Arbeitsgruppe des Justizressorts ein, die die österreichische Position koordiniert.

Am 12.11. hat die AK überdies die Gelegenheit, ihre Konsumentenschutz- bzw Datenschutz-Forderungen anderen Stakeholdern zu präsentieren: Der Verein „Gesundheitsforum Praevenire“ lädt neben der AK ua den Dachverband der Österreichischen Sozialversicherungsträger, ELGA GmbH, Gesundheit Österreich GmbH, IHE Austria, Institut für Höhere Studien, Datenschutzrat, ÖGB, Ärztekammer, Sozialministerium, Ständige Vertretung Österreichs bei der EU, Statistik Austria und WKÖ zu einem Austausch der Positionen zum EU-Gesundheitsdatenraum ein.